



Die Dorfer SAV Senioren im Bürgerhaus in gemütlicher Atmosphäre und beim Stöbern in alten Alben.

FOTO: METZGER WOLFGANG

Jahresabschluss der SAV Senioren im Bürgerhaus

Kleine Wanderung von der Bruckkapelle zum BH

SIGMARINGENDORF – Zu einer kleinen Jahresabschlusswanderung trafen sich am 19. November ca. 40 Senioren*innen und spazierten durchs Wohngebiet Laizer Öschle, „da wir ja immer noch Wanderer sind, nicht auf dem direkten Weg, sondern mit kleinen Umwegen“, sprach Vorstand Claus Bayer und führte die Gruppe Richtung BH. Zum gemütlichen Abschluss trafen sich alle im vollen Bürgerhaus, wo sie mit Getränken sowie Kaffee und leckerem Nusszopf /Zopfbrot einen gemütlichen Jahresabschluss verbringen konnten. Danke an die Ausschussmitglieder, die das Bürgerhaus in eine „gemütliche Stube“ verwandelt und die Bewirtung übernommen hatten. Die passende Deko von Gisela Maurus trug ihren besonderen Teil dazu bei. Die Vereinsführung hatte ungezwungen und ohne festes Programm zu einem gemütlichen Hock und einem Zusammentreffen eingeladen, was sehr gut ankam. Bei winterlichen Minus-Themperaturen kaum in der warmen Stube angekommen, ging die Unterhaltung los. Manche hatten sich das ganze Jahr nicht getroffen, so hatte man einander viel zu erzählen. Ein besonderes High-

light waren die ausgelegten Fotoalben aus vergangenen Jahren, sowie die neuesten Fotobücher aus 2023 und 2024. Diese hatte Gisela Maurus in liebevoller Kleinarbeit mit vielen Fotos und Texten geschmückt. Oft fiel der Satz: „Ah da war ich auch noch dabei, das war eine tolle Wanderung oder Ausfahrt.“ So wurden manche schönen Erinnerungen ausgetauscht und die Zeit ging schnell vorbei. Als dann Ottmar König sein Akkordeon ausspakte und die Senioren zum Mitsingen von alten Volksliedern einlud, hing ein bisschen Nostalgie im Raum. Ja früher hatte man bei jeder Wanderung bei der Einkehr noch gesungen. Die Küchenfee, Brigitte Ott, hatte wieder eine große Auswahl an Plätzchen und Birnenbrot mitgebracht, was ein großes Hallo auslöste, und schnell wurde drauf zu gegriffen. Siggi Speh lud dazwischen zur Aufheiterung zu ein paar musikalischen Bewegungsübungen im Stehen ein, die alle gerne mitmachten. Einen besonderen Dank sprach der Vorsitzende an die Wanderführer*innen aus, die das Jahresprogramm ausgesucht und durchgeführt hatten. Auch konnte er fürs kommende Jahr 2026 bereits die neuen Termine und interessanten Ziele bekannt geben. (lopo)